
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. H.C. HAHN: DATENSCHUTZ IST SCHUTZ DES MENSCHEN

09.12.2020

- **17 Jahre außergewöhnliches Engagement durch Prof. Dr. Ronellenfitsch**
- **Großer Einsatz für das föderale System**

WIESBADEN – Der hessische Datenschutzbeauftragte Professor Dr. Michael Ronellenfitsch hat dem Hessischen Landtag heute den Datenschutzbericht für das Jahr 2019 vorgestellt. Es war die letzte Vorstellung durch Ronellenfitsch, denn der 75 Jahre alte Jurist scheidet in wenigen Monaten aus seinem Amt aus. In seiner Rede wies der Experte noch einmal auf die Bedeutung hin, Datenschutz und Informationsfreiheit auch als Teil der Gewaltenteilung in einer Demokratie zu sehen.

Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN, datenschutzpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, bedankt sich für die große Leistung des Datenschutzbeauftragten für Hessen. „50 Jahre Datenschutz in Hessen hat Prof. Dr. Michael Ronellenfitsch 17 Jahre lang herausragend begleitet. Sein Engagement galt auf der einen Seite dem föderalen System der Bundesrepublik Deutschland und der Vermeidung einer zu starken Zentralisierung von Daten. Auf der anderen Seite hat er immer wieder eingefordert, den Datenschutz als Instrumentarium der Gewaltenteilung in unsere Demokratie zu integrieren. Datenschutz ist für ihn Schutz des Menschen. Dafür gilt ihm unser herzlichster Dank.“

Für Donnerstag steht im Landtag die Wahl des künftigen Datenschutzbeauftragten auf der Tagesordnung. Einziger Kandidat ist der Kasseler Juraprofessor Prof. Dr. Alexander Roßnagel.

Kontakt:



Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de